

OFICINAS: MORA, 3  
TELEFONOS:  
REDACCION, 1973  
ADMINISTRACION, 2853

### Comentarios

### Los Mínimos en Mallorca

También hoy ofréncenos el santal mayoricense otra flor de entidad de raro perfume, blanca, con estrías moradas de intensidad. Cierta que no nos pertenece enteramente; ni fué su creación, al menos exteriormente, tan prolífica y exuberante como la rosa purpúrea luliana, antes prosperó con humildad y sencillez a manera de las violetas condidas en el verdor de los prados; mas aquí en Mallorca, en los nuevos pétalos que aromaban el ambiente, Honor cumplido hizo el nombre de la orden religiosa en que profesó, y se le dio el nombre de "Los Mínimos". Refiérome al Beato Gaspar de Bono.

Valenciano de origen, sentó plaza en sus mocedades en el ejército de Carlos V y militó diez años en Italia. Herido mortalmente en Florencia, hizo voto de castidad y de pobreza, y se dedicó a enseñar el catecismo a los niños de la calle. Ordenado sacerdote, pasó el resto de su vida agobiado continuamente por enfermedades; mas siempre se le vio alegre y resignado. Ocupó el cargo de corrector, o sea, encargado de observar la dura disciplina de su orden, en numerosos conventos, y falleció en Nápoles el 1604.

Pero se dirá ¿a qué recordarnos tanta efusión los mallorquines? Porque también resulta que la figura su retrato en la galería de Hijos Ilustres de nuestro magnífico Ayuntamiento. Es que a él debiese el establecimiento de la regla de S. Francisco de Paula en esta isla. En el año 1582, setenta y cinco años después de la muerte del fundador, cuando la orden crecía y se desarrollaba de modo maravilloso tanto que contaba ya en cerca de 6.500 religiosos en unas 350 conventos, llegó a Mallorca con Fr. Francisco de Bono y Fr. Cosme Trigueros. En el momento, el grande y general Consejo concedió a los frailes mínimos la casa e iglesia de San Nicolás de Portopi. Mas para impedir que el sitio fuese invadido y peligroso, ya que, no habiendo todavía entonces el caserío de San Carlos, podían arrojarse las galeotas turcas y asaltar el convento, pasaron, apenas cumplido un año, a la iglesia de la Soledad que hacia pocos meses se había edificado en el camino de Manacor, y entraron al fin en la ciudad en 1585 y fijaron residencia al pie de la cuesta de la Seo, a la sombra de las arboledas cercas del Palacio de Almudaina.

## Declaraciones de Ministro de Asuntos Exteriores "A la luz de los recientes acontecimientos, la política exterior de España se perfila con mayor claridad,"

### «La victoria sobre Rusia es condición indispensable para la reorganización y para el futuro de Europa»

Madrid. — El Excmo. Sr. Ministro de Asuntos Exteriores ha hecho al corresponsal del "Deutsche Allgemeine Zeitung" unas importantes declaraciones:  
— ¿Cuál es la posición de España respecto a la guerra entre Alemania y Rusia? — preguntó el periodista berlinés.  
— La posición de España respecto a la guerra entre Alemania y Rusia — contestó el Presidente de la Junta Política — no puede ser otra que la de la más resuelta beligerancia moral al lado de nuestros amigos y frente al más odiado de todos los enemigos de los españoles. Esa beligerancia moral tiene que completarse, y se completará, con una presencia física sobre el campo de batalla. No tendrá más limitación la aportación de España al combate de la civilización occidental que la impuesta por las circunstancias del momento.  
Las consideraciones para esta actitud de España no creo menester subrayarlas. En la memoria del mundo entero está la historia de nuestra guerra civil, y nadie ignora que su promotor fue el comunismo ruso. Tampoco ignora nadie, y los españoles no olvidan, la colaboración de Alemania en nuestros momentos más difíciles. Junto a esta consideración primordial humana está el convencimiento político de que la lucha emprendida por el eje en el Este es mucho más que una guerra cualquiera; es una cruzada del orden europeo contra la barbarie asiática. Jamás España ha estado ausente en las guerras ideológicas en las que se defendían los ideales más fuertes de su espíritu nacional.  
Si aun quedara una razón suelta sobre todas estas razones de índole general, recordaría una: Rusia nos robó en 1936 y 37 6.000 niños de España, que hay que rescatar cueste lo que cueste.  
— ¿Cuál ha sido el influjo de los recientes acontecimientos sobre la política exterior de España? —  
— Excelente. A la luz de los recientes acontecimientos, la política exterior de España se perfila con mayor claridad. Si para nosotros nuestra posición ante los problemas de Europa fué siempre lógica, ahora lo es más todavía; y lo mismo — y de una manera unánime — lo es para todos los españoles, salvo para los rojos esclavos aún de Rusia. Junto a los puros principios ideológicos coinciden los trágicos recuerdos experimentados en España de la brutalidad bolchevique.  
— ¿Cuál ha sido el influjo de los recientes acontecimientos sobre las relaciones entre España y Alemania? —  
— Un crecimiento de simpatía y admiración irrefrenable al gran pueblo alemán, a su Ejército invicto y a su glorioso Führer. En Alemania estos acontecimientos últimos y la actitud resuelta de la Falange de empujar las armas junto a sus camaradas alemanes reanima también todo el profundo sentido de amistad entre los dos pueblos, y los dos Partidos. Los comentarios de la Prensa alemana en estos días nos lo prueban plenamente.  
— ¿Qué es lo que opina V. E. de la guerra entre Alemania y Rusia con respecto a la futura reorganización europea? —  
— Estimo que la victoria sobre Rusia es condición indispensable para la reorganización y para el futuro de Europa. Después de ella ya podrán venir los Estados Unidos con su guerra económica contra Europa (de la militar no creo se hagan ninguna ilusión de ganarla). Al destruir la muralla de la economía bolchevique y racionalizar la producción y el sistema económico del continente europeo se podrá hacer frente todo el tiempo que sea necesario al cerco de hambre con que sueñan las llamadas grandes democracias.  
Pero, además, también la victoria del Eje sobre Rusia creo que aproximará al mundo hacia la paz. Los Estados Unidos habrán de convencerse de que con su entrada en guerra sólo podrían prolongar inútil y cruelmente el sacrificio de la Humanidad. La Gran Bretaña comprenderá entonces que aceptar una paz es su salvación, ya que en la crítica situación en que se encontrará después de la victoria de Alemania, la persecución de los corresponsales sindicados de la misma y se señalan las normas al escalafón sindical.  
Se procederá a la destitución inmediata de los que no cumplan lo ordenado aunque se encuentren con la apariencia de funcionarios.

ria del Este no le quedaría otra solución que entregar a los norteamericanos lo mejor del Imperio en pago de deudas por ayudas más o menos problemáticas. Por todo ello creo que la derrota de la Unión Soviética puede salvar al mundo occidental democrático de una catástrofe de magnitud incommensurable.  
— ¿Cuál es la misión ideológica y material de España respecto a la nueva situación? —  
— Nuestra misión ante la nueva situación es la misma que nos llevó a la guerra de 1936: contribuir con todas nuestras fuerzas al triunfo del cristianismo sobre el comunismo, de la espiritualidad sobre la abyección y de la auténtica revolución social humana y sin rencor frente a la torva revolución roja del odio y lucha de clases.  
Madrid. — El "Deutsche Allgemeine Zeitung" encabeza las manifestaciones del Ministro español de Asuntos Exteriores con las siguientes líneas:  
"En ningún país europeo causó mayor impresión que en España el actual conflicto germano-soviético. Las manifestaciones contra el bolchevismo y de afirmación de solidaridad con Alemania que recorrieron desde el 22 de junio las calles de las ciudades españolas han sido la expresión de entusiasmo espontáneo de todo el pueblo. Decenas de miles de voluntarios se han inscrito para luchar contra la Rusia soviética, y esperan ser admitidos en la División Azul, cuyos primeros contingentes estarán en breve en condiciones de poder partir. Desde el punto de vista de la política exterior, el

conflicto germano-ruso ha creado para España una situación completamente nueva. Los hombres responsables del Estado han afirmado siempre que la guerra civil era un choque de vanguardia en pro del nuevo orden. En el momento en que España alza de nuevo las armas contra su viejo enemigo de tres años de lucha debe por ello también cambiar decisivamente su total situación ante la guerra actual.  
Nuestro corresponsal ha tenido la oportunidad de hacer algunas preguntas sobre estas cuestiones al señor Ministro de Asuntos Exteriores de España, D. Ramón Serrano Suñer. Las manifestaciones que el Ministro hizo para la "Deutsche Allgemeine Zeitung" aclararon con luz interesante las repercusiones para España de los últimos acontecimientos. Ningún político europeo tiene más derecho que el Sr. Serrano Suñer para juzgar esta cuestión, ya que él conoció de cerca el bolchevismo desde las cárceles del Madrid rojo. Aun hace pocos días que a los manifestantes en las calles de Madrid les gritaba: "Rusia es culpable"; juicio que se encontrará confirmado por las presentes declaraciones: nos ha impresionado la afirmación que nos hizo el Sr. Serrano Suñer de que la actitud de España en varios aspectos, y en especial en su posición antibolchevique, rebasa el marco de una guerra por sólo motivos morales. No dejó lugar a dudas de que el actual desarrollo de los acontecimientos, independientemente del aspecto ideológico de la guerra contra Rusia, tendrá decisiva repercusión en la guerra del Eje contra las democracias.  
**VAN A PARTIR**

## Los voluntarios españoles contra la U.R.S.S.

### Con enorme entusiasmo, ha comenzado ya su concentración

Madrid. — En la Jefatura Regional de Milicias ha habido enorme afluencia de voluntarios toda la tarde, los cuales acudieron para informarse de los puntos donde deben concentrarse. Se ultimó la clasificación de especialistas voluntarios, que por la tarde quedaron ya concentrados en el Cuartel del Infante don Carlos y del General Muñoz Grande.  
Han comenzado a llegar voluntarios del sur de España, que hoy se concentrarán en la Ciudad Universitaria.  
Los núcleos de voluntarios de las provincias del norte, se concentrarán en Valladolid y Victoria.  
El entusiasmo, según el informe de la Jefatura Provincial, es tal que se calcula que por cada uno de los inscritos que marcharán a combatir el comunismo, quedarán cuarenta.  
No solamente son jóvenes los que se han inscrito, sino que figuran alistados de todas las edades. La mayoría son ex combatientes que lucharon en nuestra guerra de liberación.  
Barcelona. — El Gobernador ha revistado a los voluntarios

contra el comunismo. Después, hizo lo propio el Jefe Territorial de Milicias y, seguidamente, los voluntarios desfilaron por algunas calles, siendo ovacionados por el público.  
Sevilla. — Los primeros voluntarios para luchar contra el comunismo, han salido de esta ciudad.  
Acudió a despedirles una gran multitud que les ovacionó con gran entusiasmo y dió vivas a España, al Caudillo y a Alemania y mueras a Rusia.  
Las peticiones de los menores de edad no han sido atendidas. Asimismo, han acudido también muchas mujeres para inscribirse.  
Soria. — Los voluntarios han salido para el punto de concentración que les ha sido asignado. Fueron despedidos por las autoridades, jerarquías y numeroso público, que les tributó una cariñosa despedida.  
León. — La tercera expedición de voluntarios para luchar contra el comunismo ha salido de esta capital.  
Los voluntarios han sido despedidos cariñosamente.

## COMUNICADOS DE GUERRA

EL ALEMAN  
Formaciones alemanas y rumanas, procedentes de la Moldavia septentrional, han avanzado ayer en acción conjunta al río Pruth y avanzan en dirección al río Dniester. Con ello el ataque de las fuerzas aliadas es general desde el Mar Negro hasta el Océano Glacial Ártico. Los esfuerzos realizados hasta ahora por el mando soviético de contener el ataque alemán en la frontera, y pasar a su vez a la ofensiva, han fracasado y en todo el frente se observan movimientos de retroceso del enemigo.  
La batalla de aniquilamiento al E. de Byalystock ha terminado, como ha sido dado a conocer en un comunicado especial, sus consecuencias son de orden histórico mundial. Numerosas divisiones de tiradores, caballería y carros de combate del ejército soviético que han luchado en este frente, pueden ser consideradas como aniquiladas. Las formaciones del ejército alemán y de la aviación han emprendido la persecución con ejemplar cooperación.  
En las acciones contra la Gran Bretaña, la aviación alemana ha hundido la noche pasada un mercante de 5.000 toneladas y bombardeado las instalaciones portuarias del S-E y S-O de Inglaterra.

En el Canal de la Mancha ha fracasado nuevamente los ataques emprendidos durante el día por aviones de combate ingleses protegidos fuertemente por cazas. El enemigo ha perdido en estas acciones 15 aparatos de caza y 5 de combate. El arma aérea alemana ha perdido solamente un aparato.  
Fuerzas aéreas británicas han lanzado durante la última noche en diversos lugares de Alemania bombas explosivas e incendiarias, resultando muertas o heridas algunas personas civiles, especialmente fueron alcanzadas algunas casas habitadas de Bremen y Oldenburg. Los cazas nocturnos y la artillería antiaérea derribaron 3 de los aparatos atacantes.  
Las operaciones contra la navegación de aprovisionamiento británico han dado durante el mes de Junio los resultados esperados. La marina de guerra alemana y la aviación han hundido un total de 768.950 toneladas de buques mercantes enemigos, de las que 417.450 han sido hundidas por los submarinos. A esta cifra deben añadirse las toneladas hundidas por consecuencia de la acción de minas de todas clases. Igualmente han sido averiados gran número de mercaderes enemigos tan gravemente, que, consistentemente, no pue-

## El Caudillo, Doctor "honoris causa", y Rector de la Universidad de Manila

Madrid. — En el Ministerio de Asuntos Exteriores fué facilitada la siguiente nota:

En la mañana de ayer tuvo lugar, en el Palacio del Pardo, la ceremonia de entrega a S. E. el Jefe del Estado, del nombramiento de doctor "honoris causa" de la Universidad de Santo Tomás de Manila. Acompañado del Excmo. Sr. Ministro de Educación Nacional, el Rdo. P. Sancho dió lectura de la propuesta de los dirigentes y profesores de dicho centro cultural nombrando al Caudillo rector de aquel centro.  
El nombramiento está extendido en un artístico diploma, que el Jefe del Estado aceptó con sentidas frases de agradecimiento y gratitud, haciendo fervientes votos por la prosperidad de la cultura y labor de los centros españoles de Ultramar en pro de la Hispanidad.  
Después de la ceremonia, el Caudillo conversó largo rato en audiencia privada con el Rdo. P. Sancho.

## Condena contra Alcalá Zamora

Madrid. — El "Boletín Oficial del Estado" publica una resolución dictada en expediente de responsabilidades políticas seguido contra Niceto Alcalá Zamora, por la que se declara firme la sentencia en que se impone la sanción económica de pago de 50 millones de pesetas, que comprende la totalidad de sus bienes, extrañamiento durante 15 años y proponer al Gobierno acuerde la pérdida de la nacionalidad española, y subsidiariamente, para el caso en que esta última no se acordase, inhabilitación absoluta por 15 años.

## Sentencia cumplida

Granada. — Se ha cumplido la sentencia de pena capital dictada por un consejo de guerra celebrado en Granada, contra Guillermo Boscan Rodríguez, que tomó parte en el asesinato de José Antonio. Era directivo de la C. N. T. de Huesca de donde huyó al ser liberada la ciudad por las fuerzas nacionales.

## BOLETIN RELIGIOSO; Sábado, 5. — Santa Filomena, v. Cuarenta Horas.

Exposición a las 7 y a las 9 y cuarto. Tercia y Misa mayor. Por la tarde, a las 6. actos de coro; a las 7 y tres cuartos. Rosario. Completas solemnes, procesión, Te-Deum y reserva de Su Divina Majestad.  
Visita. — A la Virgen de la Piedad, en Santa Eulalia.

## den ser utilizados en el aprovisionamiento.

La D.C.A. alemana ha sido igualmente eficaz en su lucha contra la aviación inglesa. Del 26 de Junio al 2 de Julio han sido derribados 109 aviones ingleses; 56 en combates aéreos; 44 por cazas nocturnos; 22 por la artillería antiaérea; 6 por unidades de la marina de guerra y 1 por la infantería. Otros dos aviones de caza ingleses han chocado, además, sobre territorio ocupado, precipitándose contra el suelo. Durante el mismo tiempo se han perdido 12 aviones alemanes en las acciones contra la Gran Bretaña.

## LOS INGLESES

Libia. — Sin novedad.  
Abisinia. — El jefe de las tropas italianas de Debra Dabor ha aceptado la rendición en las mismas condiciones que las fuerzas de Amba Alagi. La cantidad de prisioneros en esta región se eleva a 3.000 italianos y 1.800 indigenas.  
Londres. — Comunicado del Ministerio del Aire:  
Los bombarderos continuaron anoche su ofensiva contra los puertos y comunicaciones y fundiciones de Alemania, observándose grandes incendios en los barrios industriales de las tres ciudades atacadas.  
El ataque contra Bremen se distinguió por su extraordinaria violencia y también se atacaron los diques de Cherburgo y el depósito petrolífero de Rotterdam.  
Nuestros aparatos rompieron la resistencia opuesta por los cazas y los antiaviones enemigos. Un aparato adversario fué derribado en Holanda.  
Un barco de abastecimiento enemigo fué atacado en el canal de la Mancha y se le alcanzó con un torpedo.  
Cuatro bombarderos británicos no han regresado de las operaciones expresadas.

## Rusia--confiesa Stalin-- está en grave peligro

El dictador soviético ordena se incendie y se destruya todo lo que pueda ser utilizado por su adversario

## Y confiesa que la U.R.S.S. se aprovechó del pacto con Alemania para armarse militarmente para esta guerra

«Son los mismos...»  
Al leer las palabras que ha dicho el amo del Kremlin, nos vienen a la memoria aquellas otras de Indalecio Prieto y sus secuaces, cuando la horda roja martirizaba a nuestra Patria. También ellos prometieron dejarnos una España empobrecida, en trance de ruina: "ni una locomotora, ni un kilo de trigo, ni un litro de petróleo, ni un pedazo de pan". Desolación, miseria, caos: comunismo puro, en resumen.  
El cuento, pues, se repite, con caracteres de pesadilla. El léxico odioso de los "hijos" que "operaban" en nuestro suelo "guerra a los derrotistas", "tribunales sin piedad", "destrucción", "incendios", "desconfianza y temor"... es idéntico al del "padre" que tiembla ahora en Moscú. Pero su fortaleza — asentada sobre el crimen y el terror y el más grosero materialismo — se bambolea, escucha ya la embestida vengadora de una Europa al fin despierta, dispuesta a acabar con el oprobio de la hoz y el martillo.

De nuevo, la falsía y la traición han sido los instrumentos del Komintern, cuyo gran mangante confiesa ahora, cínicamente, que "aprovechó el pacto con Alemania para armarse militarmente para esta guerra". Su juego maldito, fué, por fortuna, descubriero a tiempo. Y ya sus ejércitos están en trance de "replegarse" y de "retiradas estratégicas" y de "resistencias" más o menos problemáticas.  
Lo dicho: éstos de 1941 son aquéllos de 1936.  
A los españoles — los prime-

Helsinki. — En vista de la situación en el frente ruso, Stalin ha pronunciado un discurso que ha sido radiado por todas las emisoras soviéticas.  
Salin reconoció, en parte, los triunfos de las tropas alemanas e intentó justificar los fracasos sufridos por el Ejército rojo.  
"Las tropas alemanas — dijo — siguen avanzando y han ocupado ya Letonia y Lituania, así como otras regiones. Nuestra patria se encuentra en grave peligro."  
Después de amenazar duramente a los enemigos del interior, declaró:  
Hay que desencadenar una guerra sin piedad contra todos los que divulgan rumores derrotistas. Los tribunales deberán juzgar sin compasión a todos los que constituyan un obstáculo para la resistencia.  
No debemos dejar al enemigo ni una locomotora, ni un kilo de trigo, ni un litro de petróleo, ni un pedazo de pan. Hay que incendiar los bosques y destruir todo lo que pueda ser utilizado por el adversario."  
En otro pasaje de su discurso, Stalin confesó que la URSS se había aprovechado del pacto con Alemania para armarse militarmente para esta guerra.  
"Tenemos que eliminar — terminó diciendo — la atmósfera de desconfianza y temor que se deja sentir en el seno del pueblo ruso, porque esta lucha es una cuestión de vida o muerte".

ros que vimos el horrible cuadro, los que dimos al mundo la voz de alarma, los que sentimos la puñalada en nuestro corazón — nos place señalarlo.  
Por esto vamos a donde vamos y queremos lo que queremos. Los conocemos. Sabemos quienes son. Que una máscara más o menos arvera, no es capaz de desfigurar la fealdad de su rostro mil veces maldito.

## Hoy ha regresado el Gobernador Civil

## Interesantes manifestaciones del Sr. Rodríguez Miguel

Esta mañana, en el vapor "Mallorca" ha regresado de su viaje a Zamora y Madrid, el Excmo. Sr. Gobernador Civil de esta provincia, don Luis Rodríguez Miguel.  
Le ha recibido en el muelle el Gobernador Civil interino y Presidente de la Audiencia, señor Usera; el Alcalde, señor de Oleza; el Delegado provincial de Trabajo, señor Calafell, el Comisario Jefe de Policía, señor Saiz; el Delegado Sindical provincial, señor Matas; su secretario particular, señor Pérez de Aledo; el Jefe de la prisión provincial, señor Escrichuela; el Secretario de Abastecimientos y Transportes, señor García de la Infanta; y los Jefes de Seguridad y Guardia Urbana, capitán señor Tomás y teniente señor Cerdá, respectivamente.

Las siguientes manifestaciones: "Vengo con renovados ánimos de contribuir al buen gobierno de esta provincia desde el puesto que ocupo, ya que por parte de las Autoridades centrales que visitara en Madrid para la resolución de los diferentes asuntos que a la política económica-social de la Isla se refieren, encontré afectuosa acogida y la satisfacción de las promesas más halagüeñas y sinceras por parte de aquellos organismos que tienen para Baleares y sus habitantes los mejores recuerdos y deseos.  
También he podido comprobar que en Madrid y en las demás capitales por donde he pasado se responde con gran entusiasmo a la llamada para que la juventud española tenga su digna representación en la campaña final contra el comunismo.  
Durante mi viaje, me he podido enterar que la cosecha en la Península es abundante, y ello ha de traducirse en la mejora de los abastecimientos de estas islas por el natural intercambio de productos".

## Deportivas

CICLISMO: para mañana. — Al fin, parece han sido tomadas, por el Comité de la U. V. E. y la empresa de "Tirador", las medidas encaminadas a evitar se produzcan de nuevo espectáculos como el de hace unas semanas, que estuvieron hasta ahora en el orden del día siempre que fué necesaria la actuación de entrenadores y motos. Un comunicado que recibimos nos dice que máquinas y vestuarios serán revisados por la tarde y quedará debidamente custodiadas hasta la hora de iniciar la lucha. Celebramos la resolución tomada.  
Ayer tarde, acudimos a la pista. Como en días anteriores, seguimos los entrenamientos. Mañana, pues, los "stayers" pueden ofrecer al público una ruda lucha. Es lo que todos esperamos.  
NATAACION. Llegada del "Barcelona". — Para tomar parte en los dos festivales de natación que han de celebrarse en la piscina del "Club Natación Palma" entre los equipos del "C. N. Barcelona" y el de nuestra so-

ciudad los días 5 y 6 del actual, esta mañana en el vapor correo "Mallorca" ha llegado, procedente de la ciudad condal el equipo catalán. Este se ha desplazado completísimo, integrado por Mary Bernet, campeona de España en los 100 mts. libres y 100 mts. espalda, y Ponsati y Ferrando, notables nadadoras; Martí; Aguilár; Falp; Fonollá; Prats; Castillo; Rovira y Fernández, todos ellos de justa fama.  
Con el equipo, han llegado el Delegado del Club señor Fox y el entrenador Enrique Granados.  
En el muelle les han recibido los directivos del "Club Palma" señores Minguell, Guardia y Rovira; el Presidente de la Federación Balear de Natación señor Medina y secretario señor Pujol y gran número de socios.  
COUPON DEL CIEGO. — Sorteo del día 3. Primer premio, de 25 ptas. al n.º 625. Premios de 2/50 ptas. a los núms. 25 125 225 325 425 525 725 825 y 925. Barcelona" y el de nuestra so-



Prosigue con éxito la acción aérea alemana contra la U.R.S.S.

149 aparatos soviéticos destruidos y seis trenes volados

Berlin. — La aviación alemana derribó ayer 52 aviones rusos en la región de Bialystock. Fueron destruidos además por la aviación germana 97 aparatos soviéticos.

Además fueron atacadas con éxito las líneas soviéticas de abastecimiento y de comunicación. Los aviones alemanes destruyeron en estas últimas operaciones un tren blindado y otros cinco trenes que transportaban tropas.

Estaciones ferroviarias destruidas. Berlín. — Un reconocimiento aéreo realizado por la aviación alemana en la retaguardia soviética ha comprobado la destrucción de numerosas estaciones ferroviarias.

El campeón alemán de síndico gloriosamente. Berlín. — En la primera jornada de lucha en el frente del Este cayó gloriosamente el campeón de Alemania de síndico Rudy Cruz.

El cerco de Bialystock. Berlín. — La prensa alemana destaca que el cerco de Bialystock...

Combates aéreos sobre la costa francesa del Canal de la Mancha

Berlin. — La aviación inglesa trató ayer nuevamente de bombardear la costa francesa del canal de la Mancha.

Se libraron diversos combates entre la aviación británica y la alemana. Los ingleses perdieron ocho Spitfire.

Otros tres aparatos británicos fueron derribados por la artillería anti-aérea.

Faltan dos aviones alemanes. Comunicado británico. Londres. — El Ministro del Aire comunica: "La aviación inglesa bombardeó los objetivos ferroviarios de Hazebronck y de la región de Saint Omer."

El Jefe del Estado portugués emprenderá su viaje a las Azores el día 20 del actual

Se le prepara allí un recibimiento entusiasta

Lisboa. — Como ya dijimos, el Jefe del Estado portugués, general Carmona, se dispone a realizar un viaje oficial a las posesiones lusitanas de las islas Azores.

El viaje se emprenderá el día 20 del actual mes de julio. Durará un mes, siendo el regreso el 20 de Agosto.

El general Carmona utilizará para el viaje el barco "Calvalho Arado". El buque presidencial irá escoltado por destructores y barcos-aviso.

No se ha hecho público aun el séquito que acompañará en el viaje al Jefe del Estado.

Preparativos en las Azores. Lisboa. — Noticias recibidas de las islas Azores señalan los grandes preparativos que se hacen allí para recibir al Jefe del Estado portugués en su próximo viaje oficial.

Se trata de dispensar al general Carmona un recibimiento entusiasta.

Vichy y el Líbano protestan contra el bombardeo de la ciudad abierta de Beirut

La guarnición de Palmira ha capitulado

Vichy. — El comunicado de Beirut sobre la guerra en Siria dice que la situación sigue estacionada en todos los sectores del frente excepto en el desierto donde el enemigo intensifica los ataques.

La aviación inglesa bombardeó Beirut y atacó precisamente el centro de la ciudad donde no hay objetivos militares.

Protesta contra el bombardeo de Beirut. Vichy. — El Gobierno del Líbano ha protestado ante el Gobierno británico contra los ataques aéreos realizados por la aviación inglesa contra la ciudad abierta de Beirut.

Consiguientemente a tal protesta, el Gobierno francés ha encargado a su Embajador en Madrid, Mr. Pietri, que entregue al de Inglaterra en la misma capital española, Sir Samuel Hoare, la protesta contra tales procedimientos de los ingleses.

Ola de terror en la URSS. Estocolmo. — Empeora por momentos la situación interior en la URSS, donde la propaganda hecha sobre la necesidad de aumentar la vigilancia y denunciar a los sospechosos, es causa de una verdadera ola de terror.

Diariamente, particularmente en Ucrania, comparecen ante los tribunales personas acusadas de traición y se reproducen los tiempos sombríos del terror revolucionario con numerosas ejecuciones en las cárceles.

Estos donativos importan más de doscientos millones de yens. El dinero se invertirá en la compra de aviones y de material de guerra.

Sellos con la efigie del Führer. Berlín. — A partir del día 8, todos los sellos de correos del Reich reproducirán la efigie del Führer.

Agresión en la India. Estocolmo. — Noticias recibidas de la India dicen que en Dacca (Bengala) se ha registrado una agresión de la multitud contra un funcionario de la administración municipal y un oficial de la policía.

La agresión tuvo mucha importancia. Resultaron, a consecuencia del hecho, once muertos y veintinueve heridos.

El periódico inglés "Daily Telegraph" da cuenta del suceso, y dice que los agresidos se defendieron con armas de fuego.

El Führer condecora al Teniente Coronel Moelders. Berlín. — El Gran Cuartel General del Führer comunica que el Canciller Hitler ha recibido al Teniente Coronel Moelders, a quien impuso la insignia de las espadas cruzadas de la cruz de caballero de la cruz de hierro.

Según Wheeler, E.E. UU. enviarán fuerzas navales y terrestres a Islandia

Norteamérica suministrará algodón a Inglaterra

Washington. — El senador Wheeler declaró — aunque negándose a revelar el origen de sus informaciones — que los Estados Unidos enviarán en breve fuerzas navales y terrestres a Islandia.

Wheeler dijo: "He recibido una información digna de fe según la cual nos encontramos a punto de hacernos cargo de Islandia y de enviar a este lugar tropas, navios y aviones."

Wheeler añadió que, probablemente, las fuerzas británicas que se encuentran en Islandia serán relevadas por las unidades norteamericanas.

Según las noticias que Wheeler posee, se desea la ocupación de Islandia por los Estados Unidos para que los barcos norteamericanos puedan transportar mercancías y transferirlas luego a los buques británicos y para que los buques y aviones de Estados Unidos realicen servicios de patrulla sobre la ruta de América a Inglaterra.

Estas declaraciones fueron hechas por Wheeler a los periodistas.

Washington. — Se afirma que Estados Unidos deberán suministrar a Inglaterra 600.000 balas de algodón.

El suministro se hará en virtud de la ley de préstamos y arrendamientos.

NOTAS SUELTAS

En el Japón, los donativos voluntarios son destinados a la compra de aviones y material

En la India, agresión de la multitud contra funcionarios

Tokio. — La nación japonesa ha dado forma a los donativos voluntarios de los particulares y de las organizaciones hechas para el Ejército durante el conflicto chino-nipón.

El periódico inglés "Daily Telegraph" da cuenta del suceso, y dice que los agresidos se defendieron con armas de fuego.

El Führer condecora al Teniente Coronel Moelders. Berlín. — El Gran Cuartel General del Führer comunica que el Canciller Hitler ha recibido al Teniente Coronel Moelders, a quien impuso la insignia de las espadas cruzadas de la cruz de caballero de la cruz de hierro.

Según Wheeler, E.E. UU. enviarán fuerzas navales y terrestres a Islandia

Norteamérica suministrará algodón a Inglaterra

Washington. — El senador Wheeler declaró — aunque negándose a revelar el origen de sus informaciones — que los Estados Unidos enviarán en breve fuerzas navales y terrestres a Islandia.

Wheeler dijo: "He recibido una información digna de fe según la cual nos encontramos a punto de hacernos cargo de Islandia y de enviar a este lugar tropas, navios y aviones."

Wheeler añadió que, probablemente, las fuerzas británicas que se encuentran en Islandia serán relevadas por las unidades norteamericanas.

Según las noticias que Wheeler posee, se desea la ocupación de Islandia por los Estados Unidos para que los barcos norteamericanos puedan transportar mercancías y transferirlas luego a los buques británicos y para que los buques y aviones de Estados Unidos realicen servicios de patrulla sobre la ruta de América a Inglaterra.

Estas declaraciones fueron hechas por Wheeler a los periodistas.

Washington. — Se afirma que Estados Unidos deberán suministrar a Inglaterra 600.000 balas de algodón.

El suministro se hará en virtud de la ley de préstamos y arrendamientos.

INFORMACIÓN LOCAL

Nuevo Delegado Sindical Provincial de Baleares

A la hora de cerrar esta edición, está tomando posesión de su cargo el nuevo Delegado Provincial de Baleares, don Fernando Suárez de la Dehesa.

Mañana publicaremos la información de dicho acto.

LOS NUEVOS SALARIOS MINIMOS DE LOS OBREROS TRANSPORTISTAS. — De la Delegación Provincial de Sindicatos hemos recibido la siguiente nota:

Por acuerdo del Sindicato Provincial de Transportes de esta C. N. S. y previa aprobación de la Superioridad quedan señalados los siguientes salarios mínimos:

Conductores de taxímetro, 55'00 pesetas semanales. Conductores de Autobuses, 70'00 id. id.

Conductores de camiones de carga hasta 900 kgs., 55'00 id. id. Conductores de camiones de carga de 1 a 5 toneladas, 60'00 id. id.

Conductores de camiones de más de 5 toneladas, 75'00 id. id. Conductores de camiones de línea, 75'00 id. id.

Conductores de Autocares, 60'00 id. id. Cobradores de Autobuses, 55'00 id. id.

Lava-coches, 50'00 id. id. Peones de carga y descarga, 50'00 id. id.

Lo que se hace público para general conocimiento y exacto cumplimiento de obreros y empresarios afectados.

Por Dios, España y su Revolución Nacional-Sindicalista. JUNTA PROVINCIAL DE 1.ª ENSEÑANZA DE BALEARES.

El próximo sábado, día 5, a las 5 de la tarde se procederá por esta Junta Provincial, a la adjudicación de las escuelas vacantes para los Alféreses Maestros en el local de la Inspección de Primera Enseñanza (Escuela Graduada de Levante).

También podrán asistir a la hora y sitio mencionados los Maestros del Grado Profesional don Juan Barceló Obrador, don Pedro Pons Benejam, don Julián García Escudero, don María Pons Benejam y don María Durán Guardiola, para elegir escuela donde hayan de prestar sus servicios provisionalmente, previa justificación de hallarse en posesión del Título profesional. — Palma, 3 de julio de 1941. — El Presidente.

DELEGACION PROVINCIAL DE ABASTECIMIENTOS Y TRANSPORTES. — Reparto de aceite. Se hace público para general conocimiento que los próximos días 5, 7 y 8 (sábado, lunes y martes) se procederá a efectuar un reparto de aceite a razón de 1/4 de litro por persona inscrita en cartilla de racionamiento.

Las tiendas de comestibles arrancarán el cupón n.º 15 de la hoja del aceite y una vez efectuado el reparto los entregarán al Sindicato de Comestibles.

En Cataluña y Valencia. Excelente oportunidad para adquirir las de diversa extensión y varia dos cultivos (huerta, secano, frutales, viña y bosque). Hay algunas de gran porvenir. — Informes con todo detalle: Harina 11, - 1.º; Palma.

Dejad al DIENTO que os ALUMBRE nuestra CASA con un AEREO-ELECTRICO

Lo mejor de la natación en la Piscina del C. N. PALMA el sábado 9'30 noche y domingo 7'30 tarde

C. N. Barcelona C. N. Palma

10 pruebas de natación y un partido de Water-Polo en cada jornada. Despacho en tradas: de 6 a 9, en el club.

HIPICAS R. S. H. Los mejores caballos en las carreras de máxima emoción. Gran carrera en parte ligada en la que se disputarán una magnífica COPA, obsequio del Presidente de la R. S. Hípica de Mallorca. Una banda de música amenizará el espectáculo.

VELODROMO DE TIRADOR Sábado, día 5 de Julio, a las 10 noche SENSACIONAL MATCH TRAS MOTO STAYER Llopart : Bover : Flaquer : Canals MATCH OMNIUM MANO A MANO SALOM contra MARTORELL

3 PRUEBAS 3 Preferencia, 4'00 Ptas. General, 3'00 " Media única, 2'00 " Despacho de entradas en el Café Triquet

Auxilio Social

Publicaba hace días esta Delegación el siguiente entrefilete dirigido a los pobres con denunciamos nuestra asistencia: "Auxilio Social te libra el intruismo de clase. Auxilio Social sabe cog nadie quienes son pobres, y cuando dan es que ha contado a una las bocas hambrientas".

Hoy hace público "Auxilio Social" su relación por unidad y ctmo. de "Asistencias, Costos las Asistencias e Ingresos" correspondientes al próximo mes de Mayo.

Las dos raciones diarias frías englobadas en una en la ración, por lo que la cifra se da como total está en redada doblada.

Quiero que experimentes, lector, como lo siente esta Delegación, el escorzo de estas cincuenta mil pesetas "que llegan de fuera de casa".

La aportación de esta provincia no alcanza ni siquiera a los mil novecientos cincuenta seis niños asistidos.

La gráfica que marca vuestro esfuerzo acusa una elíptica de consoladora, que arrancando la fecha de nuestra creación Enero de 1937, pasa por el de Abril de 1939 y desmaya nuestros días.

Y aquí van para tu meditación, contribuyente que descansas tu aportación de los treinta y cinco y de la Ficha Azul, y alguno que otro donativo de que te sobra, los expresados datos.

Que la lectura de estas cifras que puedes comprobar en nuestro Departamento de Administración, excite tu colaboración, multiplique nuestros panes, nuestros peces en bien de nuestros pequeños, del que no trabajamos y del que ha llegado a viejo.

Mayo de 1941: Asistencias. — Comedores fantiles: raciones diarias 1.9 raciones mensuales 61.341. Cocinas Hermandad: raciones diarias 2.908; raciones mensuales 91.863.

Auxilio en frío: raciones diarias 3.195; raciones mensuales 93.983. Centro alimentación: raciones diarias 219; raciones mensuales 6.387.

Total asistencias: raciones diarias 8.278; raciones mensuales 259.124. Costo de las asistencias. — Comedores: por víveres consumidos 50.961'37 pesetas; por gastos generales 5.240 id.; total 52.201'37 id.

Cocinas: por víveres consumidos 65.967'09 pesetas; por gastos generales 9.315'40 id.; total 75.282'49 id.

Auxilio en frío: por víveres consumidos 56.697'24 pesetas; por gastos generales, 7.154 id.; total, 63.851'34 id. Centro alimentación: por víveres consumidos, 7.857'96 pesetas; por gastos generales, 700 id.; total, 8.558'86 id.

Total: 203.993'86 pesetas. Ingresos. — Recaudado por la Ficha Azul, 26.586'40 pesetas; postulaciones, 11.391'65 id.; mitido en efectivo por la Delegación Nacional, 155.000 id. Total 192.978'05 id.

Palma de Mallorca a 18 de mayo de 1941. — La Administradora Provincial, M. Pericás. El Delegado Provincial, Medel.

HABERES PASIVOS. — A doña Josefa Costa Colom viuda del Sargento de Carabias don Agustín Torres Miñal de 3.330.

A don Celedonio Maldonado Reyes y doña Josefa Rodríguez González, padres del Alférez Infantería don Agustín Maldonado Rodríguez de 5.000.

A doña Antonia Pol Colom madre del soldado Andrés Alonso Pol, la de 4.500.

A don Juan Pizá Simón doña Francisca Juan Parets, padres del soldado Bartolomé Pizá Juan, la de 6.935'50.

A doña Agustina Ramiro y don Juan Ramiro, madre del legionario don Juan Gómez Ramiro, la de 2.100.

A doña María Roselló y don Juan Roselló, madre del soldado de Infantería don Juan Roselló, la de 7.950.

— De Barcelona llegaron al en el correo aéreo, don Antonio Ferrer, don Juan Mayans Molina, don José Castañer Perelló don Evaristo Juncosa Balant.

— Para Valencia salieron al en la motonave correo "Ciudad de Valencia" don Guillermo Sureda; el Abogado don Luis Ribas; don José Andreu Garró y don Miguel Clar Garau.

— Regreso de su viaje a Valencia el corredor de comercio don Enrique Fernández de Córdoba con su hija María Fernanda.

— En el vapor "Mallorca" llegó esta mañana de Barcelona el Delegado de la Compañía Transatlántica, don Benito Pinedo, acompañado de su esposa hijos; doña Mercedes Carret de Burgess; la señorita Margarita Porcel; el Delegado de Justicia del Movimiento don José Amengual y esposa, doña Dolores Planas y el Ingeniero Jefe de la Sección de Industrias Baleares don Joaquín Marqués.

SUSCRIPCION PUBLICA A dos mil millones de pesetas nominales en Deuda Perpetua al 4 por 100 Interior

FRONTON BALEAR Hoy Viernes a las 5 1/2 tarde Grandes partidos y quinielas Detalles por carteles y programas

FINCAS RUSTICAS En Cataluña y Valencia. Excelente oportunidad para adquirir las de diversa extensión y varia dos cultivos (huerta, secano, frutales, viña y bosque).

D.ª Francisca Ana Gelabert Bordoy Entregó su alma a Dios en la mañana de hoy, en la ciudad de Felanitx, a los 88 años de edad, habiendo recibido los Santos Sacramentos y la Bendición Apostólica

CASI REGALADOS 12.000 pares calzados: señora, caballero y niños. Bonitos, modernos, muy sólidos. Aproveche esta ocasión única.

SE VENDE casita con jardín en Son Co trato directo. — Informes: C. Intrava, 68 - 1.º; de 2 a 3. JABÓN BLANCO NEGRO (sustituto) Espumoso en frío y en caliente. Venta: Droguería DURAN G. Mola. 32.